



合同説明会へお越しの皆さん

ご来場ありがとうございます！

皆さんこんにちは、大村城南高校生徒会です。

生徒会では本校の様子や頑張っている生徒の姿を「生徒会だより」という形で外部へ発信しています。今回は今年度これまで発行してきた内容を一部再編集して皆さんにお届けします。本校の様子や大村城南高校で学んでいる生徒の姿を感じ取っていただけたら幸いです。なお「生徒会だより」は本校のホームページにアップロードしていますので、時間があるときにぜひ見ていただければと思います。

令和7年度 これまでの本校生徒の活躍を紹介します

○生活委員 「春の自転車マナーアップ運動」に参加

- ・19名の生活委員が7時50分から8時15分の時間帯に城南坂入り口にあるリンガーハット前の交差点と本校農場入り口前に立ち、自転車乗車のマナーを守るように声かけを行いました。



○環境デザイン系列3年 新大村駅に「ミニ花菖蒲園」を設置

- ・環境デザイン系列の3年生19名が、大村公園の花菖蒲が見ごろを迎える5月下旬を前に、日頃授業で習得した造園技術を活かして、新大村駅に“ミニ花菖蒲園”のデザインと設置作業に当たりました。



○ローイング部 「九州大会・全国大会」出場へ

- ・今年の県高総体で上位入賞を果たした「男子シングルスカル」と、「女子シングルスカル」「女子ダブルスカル」の3艇が九州大会へ出場し、「男子シングルスカル」に出場した生徒が優勝という素晴らしい成績を収めました。「男子シングルスカル」に出場した生徒は、8月に行われる「全国高等学校総合体育大会（通称インターハイ）」にも出場します。



○アーチェリー競技「九州大会・全国大会」出場へ

- ・今年の県高総体で優勝した女子生徒が、「九州大会」で決勝リーグに進みました。またこの生徒は「インターハイ」にも出場します。



○情報処理部「九州大会・全国大会」出場へ

- ・今年の県高等学校ワープロ競技会で、“ワープロ速度の部”に出場した男子生徒が優勝を、“ワープロ技能の部”に出場した女子生徒が3位入賞を果たしました。“ワープロ速度の部”に出場した男子生徒は、「全国大会」にも出場します。



総合学科ならではの 本校独自の取組を紹介します

本校独自の取組として、1年生全員が「農業」と「福祉」の授業を履修しています。

○農業の授業で「田植え実習」を行います。

- ・生徒は「農業と環境」という授業の中で「田植え実習」に取り組みます。今年も竹松農場で田植えを行いました。例年戸惑うような姿も見受けられますが、最後は実習服が汚れることを気にすることもなく、協力しながら楽しく実習に取り組んでいます。



○福祉の授業で「介護技術の体験」を行います。

- ・福祉の科目や校内の様々な活動の機会に、介護技術の体験を取り入れています。2・3年生が1年生に教えることもあり、「人に伝えること」でコミュニケーション力の向上や介護技術への自信につながっています。

